



Rotary Club of AMA weekly report.

2015-16年度
国際ロータリーテーマ



世界へのプレゼントになろう

2015-16年度 RI 会長 K.R.ラビンドラン 第2760地区ガバナー 加藤 陽一

会長 東海 広光 副会長 西川 広樹 幹事 児玉 憲之

例会日 毎週月曜 例会場 名鉄グランドホテル

事務所 〒453-0015 名古屋市中村区椿町17番16号 丸元ビル

TEL (052) 451-6617 FAX (052) 451-6710 e-mail : kk01-ama@eos.ocn.ne.jp



甚目寺観音

2015年7月20日（晴れ） 第3週 第2118回例会

Song ”我等の生業”

Guest 米山奨学生 グエン シン コン君他2名

Attendance

会員	80名	欠席	14名	出席率	77.78%
----	-----	----	-----	-----	--------

President Time 東海 広光 会長



今日は海の日で祭日にもかかわらず、120名を超すご家族の皆様と友愛例会にご参加いただきまして、誠にありがとうございます。今年度あまロータリークラブの会長方針は『ロータリーを学び ロータリーを楽しもう』とさせていただきます。今日、このような夜間友愛例会、9月5日に行われます秋の家族会、また12月19日に行われます年末家族会などではご家族の皆様と共に楽しい会といたしたくご参加をお待ちいたしております。そして今日は米山奨学生のグエン シン コン君もお友達お二人と共にご参加いただいています。あまRCファミリー会員として大勢の皆様と親睦を深めてください。シン君は非常にしっかりした名工大の学生さんで勉強もよくでき、将来ロータリーの米山奨学生として日本とベトナムの懸け橋となり頑張ってくれると思います。山田幹夫カウンセラーと鈴木正徳米山奨学委員長さんにお世話いただいています。

今日は名古屋港花火大会ということで、大きな花火を予想してご参加いただきましたご家族も沢山おみえになるかと思いますが、ここセンチュリーホールから名古屋港の打上げ場所までは直線で4867m、約5kmありますので少し小さく、皆様の期待に添えないかもしれませんが、地上7階から見る名古屋市内の夜景も素晴らしく綺麗なものです。『地上7階から名古屋市内の夜景を楽しむ夕べ』と名称を変更したほうが良かったかもしれませんが、料理も飲み物もたっぷり用意させていただきましたので会員さんとご家族も親睦と友愛を深めていただければと思います。後程、秋の家族会宣伝用のスライドを流させていただきますのでご覧ください。今日この場で参加受付をいたしておりますので、大勢の皆様のご参加をお待ちいたしております。間もなく7時30分より花火があがる予定となっておりますので時間の許す限りお楽しみください。



Today 8月 3日（第2119回）

担当 東海 広光 会長

演題 クラブアッセンブリー
新年度事業計画

Next Week 8月10日（第2120回）

担当 立松 絹久 プログラム委員長

演題 卓話
神戸政治PDG

Secretary Report

児玉憲之 幹事

- 1 次回例会（8/3）はクラブアッセンブリーです。各委員長は本年度事業内容を2分ほどで発表をお願いします。ご都合の悪い方は副委員長にご依頼下さい。
- 2 西川広樹君が第8回米山功労者に寄付されました。
- 3 第2回定例理事会のご案内

日時 8月3日（月）18:00

場所 天守閣 国際ホテル14F



米山奨学生 コン君



乾杯の発声は西川副会長

夜間友愛例会





「大宝排水機場—飛島村大宝—」

長い間湛水被害に苦しんでいた大宝新田の窮状をみかねた大寶家10代目の大寶 陣（おおたから じん）が、各地の状況をつぶさに視察して1906年（明治39）初夏に完成させた。基礎工事は青木良三、機関部は工学博士の川上新太郎が担当。排水ポンプはドイツのワイゼ・モンスキー社製より輸入されたポンプで、吸い込み口を横に、吐き出し口に角度をつけて斜め方向にする工夫がされている。他に同型のポンプが現存している例はなく、ポンプ技術史上に名を残すものであり、また、機械排水による治水事業の先駆をなしている。



「ロータリーの歴史 1」

1891年にアイオワ州立大学を卒業し弁護士試験に合格したポール・ハリスは、直ちに弁護士業務に就くことなく、5年間にわたる放浪の旅に出ました。その間彼は、新聞記者、缶詰工場、農場、ホテル、そして大理石会社の外勤営業員として全米各地を回り、船員として英国、中米各地、ヨーロッパ諸国を訪れる機会を得て、多くの人々と接し、人々から親切を受ける機会が与えられました。これらの経験が後日のロータリー・クラブ設立の背景をなしたといわれています。

当時の社会が「騙されたヤツがバカだ！」と言われるような厳しい商業社会であったという予備知識がなければ、ポール・ハリスの社会経験が単なる放浪の旅としか映らないでしょうが、多くの人々との交流と、それらの人々から受けた温かい心遣いが、これまでになかった社会クラブを設立するという考えを創造していったと考えられます。

彼がシカゴに移ったのはまさに世紀末で、20世紀に向けて新しい時代が始まろうとしていました。



中締めは高山クラブ奉仕委員長

親睦活動委員会

8月の誕生日のみなさん			
会 員	誕生日	夫 人	誕生日
大竹 和美	T.11.8.28	山田多恵子	S.27.8.7
木下 章吉	S.5.8.18	(尊久)	
田中 正博	S.23.8.1	岩島 圭子	S.29.8.12
栗木 和夫	S.25.8.31	家田 雅恵	S.34.8.19
神田 康史	S.26.8.30	中村さとみ	S.35.8.8
黒川 元則	S35.8.18	伊藤香屋子	S.43.8.14
		(正征)	
		谷川恵美子	S.45.8.1
		北島 聡	S.45.8.20

敬称略



祝えや いざ 君のバースデー

いついつまでも 健やかなれ

8月3日MENU
鮪山かけ
蒸し豚しゃぶしゃぶ重
幸水

例 会 変 更

例会日	クラブ名	場 所
8/5 (水)	名古屋南	名古屋観光ホテル
	名古屋名駅	名鉄ニューグランドホテル

東海広光 会長

- ・本年度初の友愛例会に、大勢の会員さんとご家族の皆様にご参加いただきまして有り難うございます。会場委員会、親睦活動委員会の皆様、準備ご苦労様でした。
- ・ガバナー補佐訪問が無事終了できました。1つビッグイベント終わり、次は8月17日のガバナー公式訪問です。皆さん、ご出席をよろしくお願いいたします。

西川広樹 副会長

- ・花火、有り難うございます。

児玉憲之 幹事

- ・栗木年度の打ち上げ旅行に参加の皆様、お疲れ様です。
- ・夜間友愛例会準備の皆様、有り難うございました。

大竹和美君

- ・いい文句が見つかりません。

伊藤正征君

- ・晴れて良かったです。沢山の方に来ていただき、有り難うございます。

高山 敏君

- ・栗木年度打ち上げに参加の皆様、お疲れ様でした。
- ・東海会長、先日はワタシンの手配、有り難うございました。

栗木和夫君

- ・栗木年度打ち上げ参加の皆様、楽しい時間を有り難うございました。

山田幹夫君

- ・昨年度理事会の打ち上げ会に参加の皆さん、ご苦労様でした。上田君、ご迷惑をかけ、ご免なさい。

藤田隆志君

- ・入会して初めての夜間例会、初めてのニコボックスです。よろしくお願いいたします。

後藤袈裟美君

- ・お暑うございますね。

家田安啓君

- ・ペンちゃんのおかげで晴れましたね。

伊藤英毅君

- ・本日は素敵な企画を有り難うございます。

黒川元則君

- ・東海年度、晴天、素晴らしいセッティング、有り難うございます。

黒野晃太郎君

- ・良い天気で行ったですね。

前田重廣君

- ・天気に恵まれて、花火大会を楽しみにしています。

大西晃弘君

- ・本日の夜間友愛例会、楽しみにしております。親睦活動委員会、会場委員会の皆様、お疲れ様です。

上田博行君

- ・皆様にお世話になりました。

臼井幹裕君

- ・栗木年度役員・理事の打ち上げにご参加の皆様、お疲れ様でした。

投函件数18件 合計 55,000円